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Comité de Acceso a los Mercados  

 

  

COMUNICACIÓN DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ  

DEL SISTEMA ARMONIZADO 

Addendum 

La siguiente comunicación, de fecha 1 de julio de 2022, fue remitida por el Presidente del Comité 

del Sistema Armonizado de la Organización Mundial de Aduanas al Presidente del Comité de Acceso 
a los Mercados. 
 

_______________ 

 
 
En primer lugar, permítame agradecerle su mensaje del 30 de mayo de 2022, así como el interés 
de la OMC, y en particular del equipo del CAM, por las cuestiones examinadas por el Comité del 
Sistema Armonizado. 
 
Me complacen sus observaciones y sugerencias, y le invito a proporcionar a la secretaría de la OMA 

propuestas concretas sobre esta cuestión, teniendo en cuenta la estructura del Sistema 
Armonizado (SA) y los principios de clasificación. Estos elementos podrían constituir el fundamento 
de un documento de trabajo elaborado por la secretaría de la OMA para la próxima reunión del 
Comité del SA. 
 

Comparto sus preocupaciones con respecto a las diferencias en la clasificación de determinados 

productos esenciales contra la COVID-19 por parte de los Miembros. No obstante, estas diferencias 
o clasificaciones erróneas se deben muy a menudo a la ausencia de información sobre los productos 
considerados más que a una falta de claridad en el SA. Debemos tener presente que el hecho de 
que no haya una disposición específica en el SA para un producto no significa automáticamente que 
su clasificación sea ambigua. 
 
Dado que su comunicación se presentará para su examen en la próxima reunión del Comité del SA, 

que se celebrará del lunes 12 de septiembre al viernes 23 de septiembre, invito a los representantes 
de la OMC a que se unan al Comité del SA para la ocasión. Le agradecería que considerara qué 
personas asistirán, incluidas las que podrían abordar la cuestión oralmente en el Comité del SA, y la 
secretaría de la OMA les hará llegar una invitación formal cuando las cartas se envíen en julio. 
 
Gracias de nuevo por su contribución. Será para mí una satisfacción seguir cooperando con usted. 
 

Atentamente, 

 
Álvaro Fernández-Acebes 
Presidente del Comité del SA 
 

__________ 


